

## Artikel vom 05.08.2017

- Am 24. September 2017 ist Bundestagswahl.
- Erststimme: Ulrich Lange.
- Zweitstimme: CSU.

## CSU Donauwörth - Bundestagswahlkampf

### Klebeaktion für die Bundestagswahl 2017

Auch das gehört zu einem Wahlkampf: Plakatekleben. Für die bevorstehende Bundestagswahl am 24. September 2017 hat die CSU Donauwörth und insbesondere die Junge Union Donauwörth die gelieferten Wahlplakate auf die Plakatständer geklebt: hierunter waren Plakate unseres CSU-Bundestagsabgeordneten Ulrich Lange, des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer sowie des CSU-Spitzenkandidaten Joachim Herrmann. Auch pointierte Sprüche dürfen nicht fehlen.

Dass die Junge Union Donauwörth ein eingespieltes Team ist, zeigte wieder einmal die Klebesession. "Routiniert und gekonnt haben die Mitglieder der JU an einem Vormittag die Wahlplakate geklebt, die dann an markanten Stellen im ganzen Donauwörther Stadtgebiet aufgestellt werden - eine starke Leistung der Jungen Union Donauwörth", so der stellvertretende JU-Bezirksvorsitzende Joachim Fackler.